



Fêtes de l'Égypte contemporaine

Dans l'Égypte contemporaine, fêtes religieuses et fêtes populaires sont célébrées avec ferveur et joie.

Les fêtes coptes

■ Le Noël copte, commémorant la Nativité, est célébré en Égypte le 6 janvier (et le 7 janvier les années bissextiles). À cette occasion, une grande messe qui dure environ six à sept heures, est célébrée dans les églises. Le calendrier copte, l'héritier direct du calendrier pharaonique, compte douze mois de trente jours, complétés par un mois supplémentaire de cinq jours en fin d'année. L'ère copte commence le 29 août 284 — « Ère des martyrs de Dioclétien » — de l'ère chrétienne. Les fêtes — Noël, Pâques... — sont les mêmes que celles du calendrier julien, mais elles sont en retard de 11 jours sur le calendrier grégorien. Le premier Tut, ou jour de l'an copte, correspond ainsi à notre 11 septembre.

